

Trial-trekking

L'aventure trekking-trial a commencé le mardi 14 juillet vers 10h05 en direction de la grosse pierre, leur lieu de camping. Au moment du départ, ils étaient tous au rendez-vous sauf le M. Soleil qui s'est fait désirer. Il n'est jamais venu. Le groupe était composé de 15 enfants accompagnés de deux animateurs Valentin et Matthieu. Chaussures aux pieds, gourde dans le sac et sac dans le dos, Ils sont partis pour une marche de 3 heures, ils ont fait quelques petites pauses pour se désaltérer avant de s'arrêter à midi pour une grande pause repas.

Je m'arrête ici parce que j'ai demandé à quatre jeunes de m'écrire ce qu'ils ont vécu. Je vais me contenter dans les prochaines pages de les reprendre tel qu'ils les ont écrits. En attendant, voici quelques photos.



On prend même le temps d'admirer la nature



Le départ



Le gouter avec en prime une belle vue